

馬洗川

令和7年11月号 第364号 (R7 No.8) R7.11.1
0
TEL : 0824-62-2217 FAX : 0824-63-1921
E-mail : tohkaichi-e@school.mivoshi.hiroshima.jp

一人一人が輝いた！十小孩子も文化発表会

10月24日、十小孩子も文化発表会を開催しました。ご多用の中、多くの保護者の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。

今年度は、学年ごとにテーマを掲げ、子どもたち自身が創意工夫していく発表を目指しました。シナリオ作りや練習の中でアイデアを出し合い、改善を重ねながら、子どもたちが主体となって発表をつくり上げていきました。また、1・2年生、3・4年生、5・6年生の異学年で互いの練習を見合い、助言し合う場面もありました。こうした学び合いを通して、「よりよい発表をつくろう」という意欲が高まりました。そして、発表会の練習を通して、自分自身や仲間の成長に気付くこともできました。

発表会を成功させるという共通の目標に向かって仲間と力を合わせること、そして最後まで自分の役割に責任をもってやり遂げることなど、多くの学びが詰まった行事となりました。

終了後には、保護者の皆様からたくさんの温かいご感想をいただきました。子どもたちの頑張りを見守っていただき、心より感謝いたします。今後ともどうぞよろしくお願ひします。



1年生
「くじらぐも」



2年生
「スイミー」



3年生
「心をこめて」



4年生
「こわれた千の楽器」

5年生
「1日防災の日」



6年生
「Action 三次再生 project」

PTA奉仕作業、ありがとうございました

10月25日は、PTAの奉仕作業を行いました。少し肌寒く、また早朝にもかかわらず、参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。また、この日は6年生児童も参加し、校舎内の窓ふきやトイレ掃除など頑張ってくれました。

子ども達が安心して学習したり遊んだりできる環境を整えることができました。参加していただいた保護者の皆様、校外活動委員会の皆様、6年生の児童の皆さん、本当にありがとうございました。



6年生はトイレや廊下や階段の隅々まで掃除をしてくれました。

今年度は真砂土をたくさん入れてもらったので、グラウンドやブランコや鉄棒の足元、体育科や生活科で使う砂場にも補充。また、側溝に溜まった土も出し、その土は、タイムカプセルの入っていた記念碑の穴に埋めもらいました。